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A Vereadora Silvia da Costa, do PTB, saudou a todos e agradeceu primeiramente a 
Deus pela saúde. Disse à população que são Vereadores para representar o povo, 
trabalhar para todos, ir em busca de recursos para investir no Município e que assim 
está sendo o seu começo, o seu papel como Vereadora. Salientou querer deixar 
registrado para o povo de Colinas um pouco da sua trajetória na sua caminhada 
durante estes cinco meses atuando junto ao Poder Legislativo. Comentou querer 
trabalhar e mostrar a transparência para a população. Informou ter tomado posse e 
assumiu uma responsabilidade com o povo desta cidade, um grande desafio para ela. 
Disse ter recebido um primeiro contato com o assessor do Deputado Federal Maurício 
Dziedricki, que se colocou à disposição para ajudar na colaboração do 
desenvolvimento do Município de Colinas. Informou que no dia dezoito de fevereiro foi 
um novo contato, desta vez com ideias e solicitações e ela, decidida, pediu o apoio e 
ofereceu a sua contribuição, pois ninguém trabalha sozinho. Disse que no dia nove 
chegou a vez dela ir ao gabinete do Deputado, para cumprimentá-lo cordialmente, 
parabenizando pelo bom trabalho realizado no parlamento, sempre buscando atender 
os Municípios do nosso Estado do Rio Grande do Sul. Falou que foi muito bem 
recebida em seu gabinete, onde conversaram, conheceram um pouco da história de 
luta de cada um deles e, após muita conversa, ocorreu a entrega do seu primeiro 
ofício, solicitando emenda ao orçamento geral da União de dois mil e vinte e um. 
Afirmou que foi com o comprometimento, trabalho e persistência que conseguiu 
conquistar seu objetivo, pois chegou o dia, sua solicitação de auxílio para investir na 
saúde e na população, uma emenda individual de compromisso assumido pelo 
Deputado Federal Maurício Dziedricki, no valor de cem mil reais, que certamente 
ajudará muito o Município. Salientou querer deixar o agradecimento ao Deputado que 
nesse momento está no Gabinete fazendo a entrega para o Prefeito. Comentou que 
ele gostaria de estar presente na sessão, mas não foi possível por este motivo. Disse 
à população que está e sempre estará aqui para trabalhar para todos e que gostaria 
também, porém no momento não será possível, já que o Deputado ainda não chegou, 
de convidá-lo para usar a tribuna e falar um pouco com os colegas. 


